



Deutschland für Visa-Freiheit mit den Vereinigten Arabischen Emiraten

Deutschland für Visa-Freiheit mit den Vereinigten Arabischen Emiraten
Außenminister Westerwelle telefonierte heute (21.02.) mit dem Außenminister der Vereinigten Arabischen Emirate, Scheich Abdullah bin Zayed Al Nahyan. In dem Telefonat informierte Außenminister Westerwelle seinen Amtskollegen aus den Vereinigten Arabischen Emiraten darüber, dass Deutschland gegenüber der EU-Kommission die Initiative ergriffen habe, um eine Schengen-Visa-Freiheit für die Vereinigten Arabischen Emirate zu erreichen. Zuvor hatten Außenminister Westerwelle und Innenminister Friedrich ein entsprechendes Schreiben an die zuständige EU-Kommissarin Cecilia Malmström gerichtet. Hintergrund der deutschen Initiative ist die Einschätzung der Bundesregierung, dass die Vereinigten Arabischen Emirate in den vergangenen Jahren zu einem wichtigen Partner nicht nur für die Bundesrepublik, sondern für die gesamte Europäische Union geworden sind. Dies gilt nicht nur für die Entwicklung der wirtschafts- und handelspolitischen Beziehungen, sondern auch für die politische und sicherheitspolitische Zusammenarbeit.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 030-5000-3743
Mail: poststelle@auswaertiges-amt.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de> 

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.